

**ATLETISMO ▶ MEJOR ESPAÑOLA EN 5 KM**

Marta Pérez hace historia

La atleta soriana Marta Pérez consiguió ayer la mejor marca española de la historia en 5 kilómetros en **Alcobendas** con un tiempo de 15:04, ganando además la prueba de 10k, mientras que en categoría masculina logró la victoria el burgalés Daniel Arce, que paró el cronómetro en 28:45.

Con este triunfo, Marta Pérez entra en ese selecto grupo de atletas españolas que bajan de la barrera de los 16 minutos en cinco kilómetros y en el que se encuentran Marta Domínguez, Dolores Checa, Trihas Gebre y Alessandra Aguilar.